
Studio

28 m²

Réf. W-02XWEI

320 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Au  sein  d'une  résidence  semi-récente,  Engel  &  Völkers  vous  propose

un  grand  studio  composé  d'une  entrée,  d'une  grande  pièce  de  vie,

d'une  kitchenette  et  d'une  salle  d'eau.Une  cave  complète  cette

offre.Possibilité  d'acquérir  un  parking  en  supplément  au  prix  de

35.000€.Copropriété  de  70  lotsCharges  annuelles  moyennes  :

1800€Procédure en cours : nonDPE : E (230) - GES : E (68)Estimation

des coûts annuels d'énergie du logement : 480 €- 700 €Honoraires de

transaction  à  la  charge  du  vendeur.Les  informations  sur  les  risques

auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Engel  & Völkers  offers  you a  large studio  consisting  of  an  entrance,  a  large living

room,  a  kitchenette  and  a  bathroom.A  cellar  completes  this  offer.Possibility  of

acquiring additional parking at a price of €35,000.Co-ownership of 70 lotsAverage

annual  charges  :  1800€Procedure  in  progress  :  noECD  :  E  (230)  -  GGE  :  E

(68)Estimated  annual  energy  costs  for  housing  :  €480-€700Transaction  fees

payable  by  the  seller.Information  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed is

available  on  the  Géorisks  website:  www.georisques.gouv.frNeuilly-sur-Seine,  near

Levallois and rue Parmentier -Metro ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
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